

No. 798

54/3

お喜び続きの

天皇ご一家

102/

18日、ご誕生になった内親王殿下の「命名の儀」が24日、皇居で行なわれました。天皇陛下が新宮さまのお名前を「清子」、称号を「紀宮」とお決めになりました。そして4月29日は天皇68歳の誕生日を迎えられました。このところお喜び続きの天皇ご一家です。

産めよふやせよ

166/

—岐阜—

人口流出に悩む岐阜県の一山村、武儀郡上之保村が、このほど「繁栄条例」なるものを制定。結婚と出産に村の予算から奨励金を出し、なんとか人口の減少を食い止めようと苦心のアイデア。いまどき「産めよ、ふやせよ」とは時代錯誤もはなはだしいと笑うのは都会人、山村の過疎問題はそこまで深刻になっているのです。

今週の焦点

暴走した「沖縄デー」

315/

「4.28沖縄デー」は予想された通り、反日共全学連学生が暴走しました。彼等がめざした「霞ヶ関解放区」はついに実現しませんでした。しかし国電東京駅と新橋駅間を長時間占拠、国電は全面的にストップし、付近の住民に大きな被害を与えました。学生たちは霞ヶ関に行けないとわかると、ゲリラ戦術に出て、銀座を中心に手当たり次第に交番を襲い、放火するなどはげしく暴れまわりました。こうした学生たちの行動は、かえって沖縄早期返還という国民の悲願に水をさすものではないでしょうか。